

## Coordinadora formula observaciones al Plan Arias

La Coordinadora Democrática Nicaragüense realizó una serie de entrevistas con los presidentes centroamericanos para exponerles sus puntos de vista sobre el plan "Una Hora para la Paz", presentado por el Presidente Oscar Arias Sánchez a la consideración de los presidentes de Guatemala, Honduras y El Salvador.

La delegación de opositores internos de Nicaragua estuvo encabezada por la doctora Miriam Argüello, Vicepresidenta de la Coordinadora, señora Azucena Ferrey, Adán Fletes Valle, Róger Guevara Mena, Orlando Castillo, Adolfo Jarquín, Oscar Rosales y Santos Tijerino.

En la delegación se hicieron representar todas las organizaciones políticas y gremiales que pertenecen a la Coordinadora Democrática.

Entre las observaciones mencionadas por la doctora Argüello está la necesidad de que todos los sectores de oposición, tanto los cívicos como los alzados en armas, deben de participar en el diálogo propuesto por el presidente costarricense.

Pasa a la Pág. 8



Acompañados del presidente y tres funcionarios de APRODEN, la delegación de la Coordinadora Democrática Nicaragüense ofreció una conferencia de prensa, después de entrevistarse con el Presidente don Oscar Arias. La delegación estuvo formada por los señores Adán Fletes, Róger Guevara, Orlando Castillo, Adolfo Jarquín y Oscar Rosales; y las señoras Azucena Ferrey y Miriam Argüello.

## Coordinadora formula observaciones al Plan Arias

Viene de la primera *LR-10-4-87*  
de sus hogares en las montañas a asentamientos supervisados por el Estado, afirman funcionarios sandinistas.

La delegación de la Coordinadora Democrática Nicaragüense manifestó que se reunió durante hora y media con el Presidente Arias y que el Mandatario recibió las observaciones con mucho interés.

La preocupación de la Coordinadora se desprende de las recientes declaraciones de Daniel Ortega, cuando manifestó que él estaría dispuesto a conversar con la oposición legal, reconocida por la Constitución y por el Consejo de Partidos Políticos.

Comentaron los delegados de la Coordinadora Democrática que Ortega se estaba refiriendo claramente a los partidos que colaboran abiertamente con el Frente Sandinista y que ellos dicen ser la verdadera oposición o sea la oposición oficializada.

De esta manera, declaró la doctora Miriam Argüello, el mismo Ortega está excluyendo del diálogo a la Coordinadora Democrática.

Entre otras de las observaciones que destacaron los delegados de la Coordinadora están un calendario de fechas concretas para realizar el diálogo propuesto por el Presidente Arias, y la necesidad de que se

den libertades irrestrictas, con la finalidad de informar al pueblo sobre cada uno de los pasos del proyecto, "Una Hora para la Paz".

Con relación al capítulo relacionado con el alto al fuego los declarantes opinaron que se debe ser negociado con los nicaragüenses que tienen las armas en la mano a los cuales no se les debe excluir.

La delegación especificó que los nicaragüenses deben ser tomados en cuenta en cada uno de los detalles del Plan Arias, "porque somos nosotros los dueños del muerto", concluyó diciendo la doctora Miriam Argüello, Presidenta de la Coordinadora.

Por su parte el Lic. Adán Fletes Vaile, de-

claró que lo deseado por la oposición interna de Nicaragua, no es una convivencia interna con el Frente Sandinista, sino un verdadero proceso de democratización, en donde lógicamente el sandinismo no puede sobrevivir.

Róger Gúevara Mena hizo notar que el principal interés de ellos es que haya una separación real del Estado, el partido y el ejército.

La Coordinadora Democrática Nicaragüense visitó a los presidentes de Honduras, Guatemala, El Salvador y Costa Rica para formular observaciones oportunas sobre el Plan de Paz propuesto por el Presidente Arias.